## L'étrange tribu de la forêt de Fontainebleau

Il y a bien longtemps vivait une tribu hors du commun dans la forêt de Fontainebleau. Leur physique déjà était assez original. Ils avaient la peau foncée et – jeunes comme vieux – les cheveux blancs (problème de pigmentation). Hommes et femmes étaient très sportifs et avaient les yeux bleu-gris. Mais leurs particularités ne s'arrêtaient pas là car ils avaient surtout chacun le pouvoir de manipuler les quatre éléments. La plus douée était une jeune fille de quatorze ans. Elle était très belle avec sa chevelure épaisse et brillante, ses grands yeux intelligents, méfiants et mignons, et son doux visage éclairé par son sourire. C'était la fille du sage de la tribu. Son père lui avait appris l'art de manipuler facilement les éléments. Elle s'appelait Perle.

Beaucoup plus loin, dans une immense grotte, vivait un diable rouge de colère d'apprendre que des Hommes de la célèbre forêt avaient plus de pouvoirs que lui! Contrôler les éléments était beaucoup plus amusant que son pouvoir de prendre la force d'autrui... Alors il eut l'idée de voler ce don à celui ou celle qui contrôlait le mieux les éléments: Perle!

Soudain, il cracha une bonne dizaine de fois sur les roche et sa salive forma des diablotins qui étaient à présent à son service.

« Holen sie diese berühmte Perle mit großen Kräften, » ordonna le monstre qui avait l'habitude deparler allemand.

Celles-ci s'exécutèrent. Elles volèrent à vive allure de leurs petites ailes de dragon vers la cabane où dormait Perle pour l'enlever. A son réveil, prise de peur, la jeune fille essaya de s'enfuir mais une énorme main rouge, rugueuse comme la peau d'un éléphant, et enveloppée d'une épaisse couche de mucus de grenouille la retint en lui serrant le corps. Elle comprit alors que le propriétaire de cette immense poigne était un diable aux cornes de taureau et à la bouche de vipère. Celui-ci lui cria :

« Also, wiewilst du enkommen ? »

Après cette phrase Perle constata trois choses : la première, le géant avait une haleine qui sentait terriblement mauvais ! La seconde était que celui qui la tenait prisonnière dégageait quand il criait une chaleur qui la faisait transpirer (elle essayerait maintenant de ne pas l'énerver). La dernière était qu'ils ne parlaient pas la même langue.

« I speak French. »

Mais avant que son agresseur ne réponde, elle dit :

- « Pourquoi m'avez-vous enlevée ?
- \_Tout simplement parce que j'envie tes pouvoirs, répondit l'intéressé.
- \_Je ne vous les donnerai jamais, vous n'en feriez rien de bon, plutôt mourir!
- \_Je t'aurais prévenue... »

Alors il siffla, tellement fort que Perle en eut les oreilles bourdonnantes. Les diablotins vinrent aussitôt l'encercler. Celle-ci saisit puis brandit un grand bâton qu'elle avait trouvé par terre.

Avec lui, elle martela le sol, ce qui engendra un tremblement de terre et dispersa ses adversaires. Les petits monstres se bousculèrent pour frapper de leurs poings ou d'une épée la magicienne. Celle-ci abattit un des diablotins à épée qui allait lui trancher les cheveux et lui prit son arme. Avec elle, la jeune fille rompit la lumière de la salle pour s'échapper. Grosse erreur ! Cela ne fit que lui faire perdre du temps car ses adversaires voyaient dans le noir... et pas elle ! Les monstres rouges en profitèrent pour la pousser et la maintenir au sol. Il fallait une idée à Perle pour se sauver, mais elle détourna l'énigme en passant de « Comment se sauver ? » à « Pourquoi sont-ils si méchants ? »Elle eut alors une révélation qui la poussa à dire :

- « C'est bon, je vous laisse prendre mes pouvoirs, si vous ne me les enlevez pas totalement.
- \_De toute façon, je ne prends toujours qu'un échantillon de force, lui apprit le géant rouge (qui n'était décidément pas très malin) ; si je prenais toute ta force, j'exploserais. »

Perle le laissa alors utiliser ses pouvoirs contre elle. Mais une fois fini, il n'arriva pas à contrôler les éléments, alors Perle lui révéla :

- « Si tu veux manipuler les quatre éléments, tu dois avoir le 5<sup>ème</sup> cœur, c'est-à-dire le pouvoir d'aimer les choses, et toi, tu ne l'as pas.
- \_Mais... comment faire ? » dit le diable désespéré.

La jeune fille réfléchit puis s'avança près de son interlocuteur pour lui faire un câlin. Celui-là crut d'abord qu'elle se fichait de lui, mais il comprit qu'elle essayait de l'aider.

Tout à coup, le géant devint un ange et eut tous les pouvoirs. Il en fit bon usage en transformant ses fils en anges, et il libéra sa prisonnière qui courut jusqu'à la sortie.

Dehors, elle voulut prendre de la hauteur pour choisir la bonne direction ; elle sillonna donc un chemin qui montait en haut d'une colline de pierre. Elle aperçut son village et parcourut les kilomètres qui la séparaient de celui-ci en marchant dans le désert. Elle franchit le seuil de son village et le traversa pour aller chez son père. Elle raconta au sage son voyage et celui-ci lui demanda :

- « Pourquoi le diable est-il devenu un ange après ton câlin ?
- \_Parce que les méchants ne sont cruels que parce qu'on l'a été avec eux, ou qu'ils veulent une chose. Alors comme j'ai été gentille avec lui et que je lui ai donné ce qu'il voulait, il est devenu gentil.
- \_Oh mais qu'est-ce que tu es intelligente! dit son père, tu seras sans doute le prochain sage du village...
- \_Merci papa!»

Et le village n'eut plus jamais de problème...

